



SPD-Wehrheim



Sozialdemokratische Partei Deutschlands – Ortsverein Wehrheim

Fraktion in der Gemeindevertretung

Pressemitteilung der Fraktion in der Gemeindevertretung

Verantwortlich:

Kuno LEIST - Fraktionsvorsitzender

✉ Jahnstraße 20, 61273 Wehrheim

☎ 06081 - 5 4 3 5 Email: kuno.leist@gmx.de

Wehrheim, 31.03.2020

SPD-Fraktion begrüßt die Stundung der Kostenbeiträge für die Kinderbetreuung sowie der Mittagsversorgung

Auf der Homepage der Gemeinde Wehrheim ist der aktuelle Brief vom 30.03.2020 an die Eltern bzw. die Erziehungsberechtigten zur aktuellen Situation im Bereich der Kinderbetreuung eingestellt. Danach stundet die Gemeinde Wehrheim zunächst die Beiträge zur Kinderbetreuung sowie die Kosten für die Mittagsversorgung. Diese Entscheidung wird von der SPD-Fraktion ausdrücklich begrüßt. „Wir halten es derzeit für richtig, auf den Einzug der Beiträge zu verzichten. Eine juristische Prüfung ist sinnvoll, denn die Beiträge belasten ja nicht nur die Eltern bzw. die Erziehungsberechtigten. Auch die Gemeinde Wehrheim ist finanziell von den Einnahmeverlusten betroffen. Insofern ist auch abzuwarten, ob nicht anderweitig über staatliche Hilfen die Eltern oder die Gemeinde zukünftig Unterstützung erhalten.“ so Kuno Leist, der Fraktionsvorsitzende. „Denn gerade als Wehrheimer

SPD-Fraktion hatten wir immer wieder die schwarz-grüne Landesregierung wegen der unzureichenden Finanzausstattung der hessischen Kommunen kritisiert.“

„Im Übrigen nehmen wir sehr positiv zur Kenntnis, dass das Notprogramm für besonders betroffene Eltern bzw. Erziehungsrechtige gewährleistet ist und dieser Personenkreis ebenfalls in die Stundung einbezogen wird.“

Darüber hinaus ist den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Betreuungseinrichtungen und der gesamten Gemeindeverwaltung einschließlich Bauhof zu danken, denn sie machen wirklich einen guten Job. Es zeigt sich, wie wichtig in solchen Zeiten eine gut funktionierende öffentliche Verwaltung ist. Alles nur dem Primat der Kostensenkung zu unterwerfen oder gar dem Markt zu überlassen führt in die Irre. Dies zeigt sich in diesen Zeiten besonders deutlich.

Gez. Kuno Leist

SPD-Fraktionsvorsitzender